
 

 

 

         Neuberg, 11. September2022 

 
Anfrage zum Erlös des Verkaufes der Bauplätze „Auf der Weingartsweide II“ für die Ge-

meinde Neuberg 

 

der Fraktion Neuberger Liste 

zur Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuberg am 21. September 2022: 

Die Gemeinde Neuberg plant für die Zukunft erhebliche Ausgaben. Für zukünftige Investitio-

nen ist eine transparente Darstellung der Einnahmen notwendig.  

 

Im Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen: 

 

1. Welcher Erlös wurde bisher mit dem Baugebiet „Auf der Weingartsweide II“ erzielt? 

2. Welche Einnahmen sind noch zu erwarten, in welcher Größenordnung und in welchem 

Zeitraum? 

3. Gibt es eine vorläufige Kalkulation zur Höhe der Einnahmen für die Gemeinde nach 

Abschluss aller Bebauungsmaßnahmen? Wie hoch ist der Gewinn für Neuberg? 
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